## Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung



## **PRESSEMITTEILUNG**

München, 10. März 2023

## Michael Reus ist neuer Leiter des Amts für Digitalisierung, **Breitband und Vermessung Schweinfurt**

Offizieller Einstand: Am Freitag, 10. März 2023, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Michael Reus als neuen Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Schweinfurt ein. Bei der Feierstunde im Rathaus Schweinfurt verabschiedete er zugleich Reus' Vorgänger Gerhard Hartmann.

Michael Reus studierte Geodäsie und Geoinformation an der Universität der Bundeswehr München. Nach seinem Militärdienst und dem anschließenden Referendariat wurde er 2015 als Referent beim Amt für Ländliche Entwicklung Unterfranken eingestellt. Im Jahr 2017 wechselte er als Leiter eines Außendienstbezirks an das Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Aschaffenburg. Ab 2020 übernahm er die Leitung des Fachbereichs "Katastervermessung Außendienst" und wurde zum ständigen Vertreter der Amtsleitung bestellt. Seit 1. November 2022 ist Michael Reus Leiter des ADBV Schweinfurt.

Der Amtsbezirk von Michael Reus erstreckt sich auf die Landkreise Schweinfurt und Haßberge sowie die kreisfreie Stadt Schweinfurt und besteht aus 56 Städten, Märkten und Gemeinden. Insgesamt umfasst sein neuer Verantwortungsbereich dabei eine Gesamtfläche von über 1.800 km² mit über 310.000 Flurstücken.

Michael Reus, Jahrgang 1983, ist verheiratet und Vater eines Kindes. Er ist im Landkreis Miltenberg aufgewachsen und wohnt nun mit seiner Familie in Würzburg. Der neue Schweinfurter Amtsleiter ist zudem begeisterter Fußballer.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden die weiterhin zeitnahe und qualitativ hochwertige Erledigung von Katastervermessungen zu. Auch beim Thema Breitbandausbau wird Michael Reus die Kommunen, wie auch schon sein Vorgänger Gerhard Hartmann, intensiv beraten und unterstützen. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen und Partnern im Amtsbezirk.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Daniel Kleffel, bei Reus' Vorgänger, Gerhard Hartmann, der zum 01.03.2023 in den Ruhestand trat. Hartmann hatte das Vermessungsamt Schweinfurt seit 2012 geleitet.

Weitere Informationen unter:

Alexandrastraße 4 80538 München

www.geodaten.bayern.de www.vermessungsamt-schweinfurt.de

Telefon: 089 2129-1000